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Reunión con Banco Sabadell 

 
En el día de ayer, la sección sindical estatal de CCOO en Banco Gallego se reunió con los 

responsables de RRHH del Banco Sabadell. Se trató de una primera toma de contacto de cara a las 
futuras negociaciones, pero que aprovechamos para exponer las inquietudes que tenemos los 
trabajadores y trabajadoras de Banco Gallego. 

 
Os exponemos un resumen de dicha reunión: 
 
1.- Cuentan con toda la plantilla de la red comercial de Banco Gallego. 
2.- El BS necesita a toda la plantilla para seguir creciendo y cada uno tiene que aportar según su 

perfil. No obstante, están esperando la autorización de Bruselas para aplicar un plan sobre BG. Tienen 
varias alternativas y la que elijan dependerá de lo que ordene Bruselas. 

3.- Se realizarán cursos de formación para adaptarse a la forma de trabajar del BS, nuevo sistema 
informático, comercio exterior, préstamos ICO…. La formación es imprescindible para trabajar en BS y el 
que no quiera hacerla no tiene sitio en BS (literal). 

4.- Externalizarán y titularizarán el Plan de Pensiones de los pre-80, es decir, garantizarán la 
expectativa de derecho y harán un plan de pensiones a los post-80. 

5.- Habrá acuerdo de homologación de condiciones que tendremos que negociar. 
6.- El posible cierre de oficinas será estudiado posteriormente y sólo cerrarán las que realmente 

no den negocio, pero no está estipulado ni cuándo ni cuáles, pero serán las menos posibles. 
7.- En cuanto al nombre del Banco, están realizado un estudio de mercado para ver si será BS o 

Banco Sabadell Gallego. Pero la tendencia a futuro es unificar todas las marcas de las adquisiciones en 
una única: Banco Sabadell. 

8.- Los plazos en que se realizará todo esto los desconocen, depende de Bruselas. Aunque a nivel 
comercial entrarán en breve plazo, la integración total finalizará a principios del 2014. 

 
Aunque ha sido una primera toma de contacto, hemos sacado algunas conclusiones importantes. 

Tenemos por delante un período de negociación en donde queda mucho camino por recorrer. Nos han 
comunicado que, una vez tengan claro lo que van a hacer, habrá una reunión con los tres sindicatos. 

 
Por otra parte, ayer se celebraron elecciones sindicales en el comité provincial de Madrid. La 

única candidatura presentada fue la de Comfia-CCOO y salieron elegidos los nueve representantes de 
nuestro sindicato, con lo que nuestra representatividad ha aumentado del 54,54% al 67,74%. 

 

Queremos agradecer a todas las trabajadoras y trabajadores que han votado en estas elecciones su 
participación, con vuestro voto habéis posibilitado que COMFIA-CC.OO. consolide la mayoría absoluta en 
Banco Gallego. Estamos lo suficientemente preparados para asumir la responsabilidad que supone tener la 
mayoría sindical y para afrontar la nueva situación en la que nos encontramos con serenidad, fuerza y 
entereza. Tenéis el apoyo del sindicato mayoritario en Banca y, por supuesto, no os defraudaremos. 
  
 Por último queremos trasladar un saludo muy afectuoso a las compañeras y compañeros que han 
formado la candidatura de CC.OO. así como nuestra enhorabuena a todas y todos los que han resultado 
elegidos. 

 

 

 

 


